

今この時だからこそ

二葉生応援企画を募集します！

過日二葉高校校門にこんな看板が立ちました。3 学年の先生方が生徒たちを励ましたいと手作りされたそうです。



胸が熱くなりました。

新型コロナウイルス感染拡大防止にかかわり、今年の高校総体はインターハイ、北信越大会だけでなく、県や地区大会も中止になりました。また文系部活関係では全日本吹奏楽コンクールが中止になったり NHK 合唱コンクールも実施の可否が検討されたり全国高校総文祭高知大会が Web での発表・交流になったりしています。今年の大大会を高校生活の集大成にと頑張ってきた 3 年生をはじめとする二葉生の気持ちを思うと、胸が詰まります。

また生徒たちはほぼ 2 か月間、学校に通い、学び舎で友とともに学ぶという当たり前の生活もできませんでした。長野県では緊急事態宣言が解除されましたが、通常の学校生活、自らの夢を実現するため絵の学習が行われるまでにはまだまだ時間がかかりそうです。

「こんな時だからこそ、私たち同窓会は後輩たちの力になりたい。力にならなければならない」そう強く思います。

そこで今年度の活動計画にはありませんが、役員会で「今だからこそ二葉生を応援しよう」企画を考えました。昇降口には、応援メッセージとともに、生徒さんたちに同窓会に伝えてほしいと呼びかける掲示を学校にお願いして行いました。

同窓会員の皆様、ぜひ「こんな支援ができるのではないか」「これならしてあげられる」ということがございましたらお寄せください。可能な限り取り組ませていただきたいと思います。

今年度はできるだけリアルな二葉高校及び二葉生の様子をHP等で発信し、お伝えできればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

(文責 会長 伊藤文)